
Il  sindaco  Italia  e
l’assessore  Granata
incontrano  una  delegazione
bulgara  per  parlare  di
turismo
Una delegazione di amministratori locali e di imprenditori del
“Bulgarian  Economic  Forum”,  accompagnati  dal  presidente
Giorgio  Tabakiov,  questa  mattina  al  Salone  Borsellino,  ha
incontrato  il  sindaco  Francesco  Italia  e  l’assessore  alla
Cultura Fabio Granata.
Siracusa rientra tra le tappe siciliane che il Forum ha scelto
per conoscere le dinamiche che portano alla valorizzazione
turistica  delle  risorse  culturali  e  patrimoniali  di  un
territorio.  Sotto  questo  aspetto,  ha  ribadito  Tabakiov,
Siracusa è diventata un modello da seguire per la crescita
esponenziale del settore turistico nell’ultimo decennio.
Italia e Granata hanno risposto alle diverse domande che sono
state  formulate,  e  ribadito  il  concetto  della  partenrship
pubblico privato come strumento indispensabile per la crescita
di un territorio. Gli Amministratori hanno ricordato le tante
iniziative portate avanti in questi anni nel settore turistico
che  hanno  permesso  non  solo  la  valorizzazione  del  suo
patrimonio, ma anche la crescita economica del territorio.

Politiche  sociali,  erogati
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circa 18 milioni di euro per
i disabili gravissimi
Quasi  18  milioni  di  euro  per  il  pagamento  del  beneficio
economico in favore dei disabili gravissimi per il mese di
maggio 2024. L’assessorato regionale della Famiglia e delle
politiche sociali ha impegnato la somma di 17.809.663 euro, a
valere sul Fondo regionale per la disabilità.
“Attraverso la puntuale erogazione mensile dei contributi –
sottolinea l’assessore Nuccia Albano – garantiamo a queste
persone  e  ai  loro  nuclei  familiari  la  continuità  degli
interventi e dell’assistenza. Le famiglie possono così più
serenamente affrontare la situazione estremamente problematica
che vivono giornalmente”.
Le risorse saranno destinati a tutte le Asp dell’Isola sulla
base della comunicazione del numero delle persone affette da
disabilità gravissima. Le persone censite al mese di maggio
risultano oltre 14mila.

“Sviluppo  sostenibile  e
Capitale Umano”, il seminario
nella  sede  di  Confindustria
Siracusa
Il  seminario  “Sviluppo  sostenibile  e  Capitale  Umano”,
organizzato  da  OBR  Sicilia,  in  collaborazione  con
Confindustria  Siracusa,  sul  ruolo  chiave  della  formazione
continua  nello  sviluppo  delle  competenze  in  tema  di
transizione ecologica e sostenibilità, si terrà martedì 18
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giugno con dalle 15, nella sede di Confindustria Siracusa.
Dopo i saluti di Gian Piero Reale, Presidente di Confindustria
Siracusa, di Maria Pia Pensabene, Presidente dell’OBR Sicilia
e di Paolo Sanzaro, Vice Presidente di OBR Sicilia, introduce
e coordina i lavori Ermelinda Gerardi, Vice Presidente di
Confindustria  Siracusa  con  delega  all’Education  e  Capitale
Umano  e  Presidente  della  Sezione  Terziario  Innovativo  di
Confindustria Siracusa.
Interverranno Sebastiano Bongiovanni, Presidente del Comitato
Piccola Industria di Confindustria Sicilia, Giuseppe Mancini,
Presidente Associazione nazionale Ingegneria per l’ambiente e
il territorio, l’Assessore dell’Istruzione e della Formazione
professionale  della  Regione  Siciliana,  Girolamo  Turano,  il
Direttore Generale di Fondimpresa Elvio Mauri.
Verranno  presentate  due  best  practice  da  Fabio  Torretta
(Sonatrach  Raffineria  Italiana  Srl)  e  Sammy  Fisicaro
(Colleroni Srl). Le conclusioni saranno a cura di Annamaria
Trovò, componente CdA di Fondimpresa.

Addetto alle pulizie di una
sala giochi “ripulisce” anche
il denaro dalle slot machine,
arrestato
Un 59enne è stato arrestato dai Carabinieri di Siracusa per
essere gravemente indiziato di furto.
Dopo la denuncia del gestore di una sala giochi, che ha notato
mancanza di denaro durante la contabilizzazione degli introiti
delle slot machines, i militari hanno sorpreso un dipendente
della  sala  giochi,  addetto  alle  pulizie  che,  con  uno
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stratagemma,  “ripuliva”  anche  le  slot,  aprendole  senza
effrazioni per poi portare via le monete.
I  Carabinieri  stanno  visionando  le  telecamere  installate
all’interno del locale poiché si presume che l’uomo, che per
ragioni di lavoro aveva libero accesso alla sala giochi anche
in orario di chiusura, più volte ha rubato denaro dalle slot
machines.
L’arrestato,  dopo  le  formalità  di  rito,  è  stato  posto  ai
domiciliari nella sua abitazione, come disposto dall’Autorità
giudiziaria.

Bonus  bebè,  mille  euro  per
bambini nati o adottati nel
2024
(cs) Un bonus di 1000 euro per ogni bambino nato o adottato
nel 2024. A rendere nota, con un avviso pubblico, la misura
adottata per l’anno in corso dall’assessorato regionale della
Famiglia per i nuclei meno abbienti, sono l’assessore comunale
alle Politiche sociali Marco Zappulla e il dirigente Adriana
Butera.
Il bonus sarà erogato in favore di bambini nati o adottati nel
periodo compreso tra il primo gennaio e il 31 dicembre 2024,
suddivisi in due semestri: gennaio-giugno e luglio-dicembre.
Per i nati nel primo semestre, la scadenza è il 6 settembre,
per gli altri la presentazione delle istanze è così suddivisa:
per i nati dal primo luglio al 30 settembre, l’istanza va
inoltrata entro il 25 ottobre; per i nati dal primo ottobre al
31 dicembre, la richiesta dovrà essere presentata entro il 14
febbraio 2025.
Il limite I.S.E.E. del nucleo familiare del richiedente non
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deve essere superiore a 3.000 euro.
“E’ un provvedimento utile – commenta l’assessore Zappulla –
che può fornire un sostegno a famiglie in stato di difficoltà
in un periodo di crisi demografica come quello che stiamo
vivendo”. Potranno presentare domanda per la concessione del
bonus un genitore o, in caso di
impedimento di quest’ultimo, uno dei soggetti esercenti la
potestà genitoriale. Per farlo, bisognerà recarsi negli uffici
di via Italia 103-105 o inviare una pec all’indirizzo mail
servizisociali@comune.siracusa.legalmail.it  o  tramite  spid.
Alla  domanda  occorrerà  allegare  un  documento  di
riconoscimento,  l’attestazione  dell’indicatore  I.S.E.E.  ed
eventuale provvedimento di adozione. L’ammissione al beneficio
sarà stabilita sulla base delle risultanze delle graduatorie
redatte  per  ciascun  semestre  a  cura  dell’Assessorato
regionale.

Ad  Avola  premiati  i  6
studenti pronti a partire con
Intercultura nel mondo
Sono pronti a partire gli esploratori di Intercultura nel
mondo. Questa mattina, nella Sala Fratantonio del Comune di
Avola,  alla  presenza  del  sindaco  Rossana  Cannata  e
dell’assessore alla cultura Stephanie Busà sono stati premiati
gli studenti vincitori del concorso Intercultura del centro
locale di Siracusa Sud, grazie anche al contributo economico
stanziato dall’amministrazione comunale a copertura parziale
di  un  programma  semestrale.  I  6  studenti  della  zona  di
Siracusa Sud sono Giorgia Binetti, che andrà in Costa Rica per
6 mesi; Corrado Blandizzi che andrà negli Stati Uniti per un
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anno scolastico; Mara Cicciarella in Paraguay per un anno;
Salvatore Empolo in Messico per un anno; Carla Raeli in Canada
per sei mesi e Khadija Halimi in Argentina per un anno. “Oggi
abbiamo  incontrato,  con  la  presidente  del  centro  locale
Gabriella Celotta e i volontari di Intercultura, i giovani
studenti  meritevoli  che  dal  prossimo  mese  potranno  vivere
un’esperienza di studio e di vita in uno dei 60 Paesi dove
l’associazione  sviluppa  i  suoi  programmi.  –  ha  detto  il
sindaco Rossana Cannata – Con la mia amministrazione, ogni
anno,  continuiamo  a  stanziare  un  sostegno  economico  che
contribuisce  a  un  percorso  di  studi  all’estero.  E  quindi
complimenti  per  questa  lodevole  iniziativa  che  vede
protagonisti  gli  studenti”.

Incontro  all’assessorato
Attività  produttive  sul
futuro  dell’ex  stabilimento
Fiat
Questa  mattina  all’assessorato  regionale  delle  Attività
produttive si è tenuto un incontro sull’ex stabilimento Fiat
di Termini Imerese. Al centro del confronto la transizione da
Blutec  al  gruppo  Pelligra  che  ha  espresso  interesse
nell’acquisire  lo  stabilimento,  promettendo  un  piano  di
rilancio apprezzato anche dal Ministero delle Imprese, che
potrebbe portare a nuove opportunità di crescita e di sviluppo
dell’area.
L’assessore Edy Tamajo ha sottolineato l’importanza di “un
approccio equo e inclusivo. Non ci saranno lavoratori di serie
A e di serie B, servono garanzie anche per l’indotto. Il
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nostro obiettivo – ha sottolineato – è quello di salvaguardare
la parità di trattamento e garantire uguali opportunità a
tutti  i  dipendenti,  a  prescindere  dal  loro  ruolo  o
dall’anzianità”.
All’incontro  hanno  partecipato  Vincenzo  Cusumano  e  Giacomo
Scala  per  l’assessorato  al  Lavoro,  oltre  a  tutti  i
rappresentanti  delle  organizzazioni  sindacali,  alcuni
lavoratori, i commissari ex Blutec e i funzionari governativi.
“Faremo  tutto  il  possibile  –  ha  aggiunto  Tamajo  –  per
facilitare un processo di transizione che sia il più indolore
possibile  per  i  lavoratori.  Attraverso  il  tavolo  tecnico
permanente  sulla  vertenza  monitoreremo  l’avanzamento  delle
trattative e garantire che tutte le parti interessate siano
coinvolte e informate. La nostra priorità è la salvaguardia
dei  posti  di  lavoro  e  la  valorizzazione  delle  competenze
presenti  nello  stabilimento.  Siamo  fiduciosi  che,  con  il
dialogo  e  la  collaborazione,  riusciremo  a  trovare  una
soluzione  in  tempi  rapidi”.
“Prosegue l’importante e significativa interlocuzione con i
rappresentanti della holding Pelligra Italia e i commissari
straordinari ex Blutec per addivenire in tempi rapidi alla
definizione del piano occupazionale di tutti i lavoratori.
L’assessorato del Lavoro – riferisce l’assessore Nuccia Albano
–  può  contare  su  sufficienti  risorse  finanziarie;  per
l’impegno delle somme e la relativa spesa occorrono, però,
alcuni aggiustamenti tecnici da condividere con Roma, per i
quali ho già preso contatti con il ministro Marina Calderone.
Inoltre, già questa mattina i miei uffici hanno avuto una
riunione con la direzione regionale dell’Inps per affrontare
la questione dei lavoratori in esubero. Il clima sereno di
collaborazione  e  di  partecipazione  che  si  è  instaurato,
comunque, consente di intravedere una soluzione soddisfacente
per tutti i soggetti coinvolti”.
La riunione nell’assessorato di via degli Emiri a Palermo si è
conclusa con l’impegno congiunto a proseguire le trattative in
modo  costruttivo  e  con  una  nuova  convocazione  già  per  il
prossimo 25 giugno alle ore 10.



Fiumara  d’Arte,  siglata
l’intesa  tra  Regione  e
Fondazione Presti
Diventa operativo il rapporto di collaborazione tra la Regione
Siciliana e la Fondazione Presti per la valorizzazione delle
arti  contemporanee.  Questa  mattina  a  Palazzo  d’Orléans  il
governatore Renato Schifani e il presidente dell’ente Antonio
Presti hanno firmato il protocollo d’intesa che aveva già
avuto nei mesi scorsi il via libera della giunta regionale.
Tra i punti dell’intesa c’è anche l’erogazione del contributo
di circa 340 mila euro per la prima edizione della Triennale
della contemporaneità, previsto dal collegato alla finanziaria
regionale approvato dall’Ars nel gennaio scorso. Il progetto
prevede il coinvolgimento di università, licei e accademie,
per  selezionare  opere  e  artisti  emergenti  che  possano
alimentare  il  patrimonio  culturale  dei  luoghi  della
fondazione, ovvero Fiumara d’Arte, il museo a cielo aperto di
Librino  a  Catania,  l’Atelier  sul  Mare  e  l’itinerario
naturalistico-ambientale  realizzato  sull’Etna.
“I  valori  della  fondazione  sono  in  perfetta  sintonia  con
quelli della Regione. – dichiara il presidente Renato Schifani
– Il patrimonio artistico espresso in decenni di attività
rappresenta un bene che la Sicilia ha il dovere di preservare
nel  presente  e  nel  futuro.  Con  questa  intesa,  quindi,
contribuiamo a dare continuità alla fondazione e a fornire ai
giovani artisti nuovi spazi di espressione valorizzando il
ruolo  dell’arte  contemporanea  e,  in  particolare  di  quella
integrata  nei  territori,  come  cuore  pulsante  dei  beni
culturali e del turismo. Grazie ad Antonio Presti per tutto
quello che fa per l’arte e per la Sicilia”.
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“Dopo 40 anni di lotte e di grande resilienza per tutelare
questo  patrimonio  donato  al  territorio  siciliano  –  dice
Antonio Presti, presidente della fondazione – sono felice per
l’avvio di un percorso istituzionale che accresce la speranza
di poter arrivare in via definitiva a una tutela concreta di
tutto ciò che è stato realizzato e si continuerà a realizzare.
Voglio ringraziare il presidente Schifani, e con lui la giunta
regionale, per la sensibilità e il rispetto dimostrati in
tante occasioni. Le storie non devono finire con chi le ha
iniziate: non basta donare bellezza ma bisogna anche averne
cura  e  assicurarsi  che  questa  possa  essere  tramandata  in
futuro”.
La  collaborazione  si  concretizzerà  attraverso  progetti  che
verranno concordati tra la Fondazione Presti e le strutture
regionali. L’assessorato dei Beni culturali si impegnerà a
tutelare le opere d’arte e ad avviare una collaborazione con
il museo Riso di Palermo. L’assessorato al Turismo favorirà,
invece, la realizzazione di percorsi e visite nei luoghi della
fondazione che metterà a disposizione il proprio patrimonio
artistico-architettonico. L’intesa sarà valida fino al 2026.

Europei  di  atletica,  Matteo
Melluzzo la medaglia è tua:
sei campione d’Europa con la
4×100
Matteo sei campione d’Europa! L’ultimo giorno degli Europei di
Roma 2024 si è concluso con la medaglia d’oro per lo sprinter
siracusano. Tutti gli occhi erano puntanti per la staffetta
4×100 maschile. Nella finale Melluzzo è stato schierato nella
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prima frazione, dopo la sfortunata semifinale dei 100 metri
con il tempo di 10.12 (suo miglior personale, ndr), lanciando
nel  secondo  rettilineo  e  in  prima  posizione  il  campione
olimpico Marcell Jacobs. A seguire Lorenzo Patta e Filippo
Tortu. Con il tempo di 37.82 il dream team azzurro della 4×100
maschile domina la gara portando a casa l’ultima medaglia di
questi  Campionati  Europei  da  record  per  gli  Azzurri:  24
medaglie, 11 ori, l’Italia vince per la prima volta nella
storia dal 1934.

Torri del Castello Maniace e
Tempio di Apollo, finanziati
interventi di consolidamento
Sono oltre trenta gli interventi finanziati con i 182 milioni
di euro del Fondo di sviluppo e coesione destinati ai beni
culturali  della  Sicilia.  Numerosi  quelli  mirati  alla
valorizzazione,  alla  conservazione  e  al  restauro  del
patrimonio  culturale  dell’Isola,  grazie  all’accordo  firmato
dal presidente del Consiglio dei ministri, Giorgia Meloni, e
dal presidente della Regione Siciliana, Renato Schifani.
A Siracusa, 2,3 milioni saranno impiegati per il restauro
delle torri del Castello Maniace e sempre 2,3 milioni per il
consolidamento e il restauro del Tempio di Apollo.
“Si tratta di un’occasione unica per la salvaguardia e la
promozione  della  ricchezza  storica,  artistica  e  culturale
siciliana, un patrimonio di inestimabile valore che merita di
essere  preservato.  Questo  finanziamento,  inoltre  –  afferma
l’assessore ai Beni culturali, Francesco Paolo Scarpinato –
rappresenta  una  straordinaria  opportunità  anche  per  il
rilancio del turismo e dell’economia locale. Siamo pronti a
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mettere in atto tutte le misure necessarie per realizzare
questi interventi e garantire che i benefici raggiungano tutte
le comunità dell’Isola”.
Tra  i  principali  finanziamenti,  partendo  da  Palermo,  15
milioni di euro sono stati destinati per il restauro della
volta e le decorazioni del Teatro Politeama; quasi 3 milioni
per la valorizzazione dell’itinerario del Decò a Palermo, con
Casa Savona (900 mila), e del Liberty attraverso il restauro
architettonico,  decorativo  e  degli  esterni  di  Villino  Ida
Basile  (un  milione)  e  di  Villino  Florio  all’Olivuzza  (un
milione);  e  ancora  un  milione  servirà  per  migliorare  la
fruizione della Real Casina Cinese, con annesso restauro del
giardino storico. In provincia, destinati 1,2 milioni per il
restauro delle decorazioni delle navate del Duomo di Monreale
e 1,1 milioni per il ripristino degli apparati decorativi
interni e la riqualificazione esterna del Duomo di Cefalù.
A  Catania,  oltre  6  milioni  saranno  investiti  per  la
riqualificazione  di  Castello  Ursino;  1,5  milioni  per  il
restauro del transetto, delle torri e della copertura delle
absidi della Cattedrale; 5 milioni per il recupero funzionale
del  secondo  piano  e  il  restauro  dei  prospetti  dell’ex
Manifattura Tabacchi, sede del Museo interdisciplinare.
Nella provincia di Ragusa, quasi 5 milioni sono destinati alla
riqualificazione  e  valorizzazione  funzionale  del  Parco
archeologico  di  Kamarina  e  più  di  un  milione  per  la
musealizzazione del “Relitto delle Colonne”; infine, 8 milioni
andranno alla riqualificazione e sistemazione dei percorsi del
quartiere rupestre di Chiafura a Scicli.
A Enna, oltre 7 milioni per il recupero, la valorizzazione e
il completamento della rocca di Gagliano Castelferrato e 6,4
milioni a Piazza Armerina per il completamento del restauro,
oltre che per interventi strutturali e nuove coperture della
Villa Romana del Casale.
Più  di  16  milioni  a  Messina  per  i  lavori  di
rifunzionalizzazione  della  cittadella  della  Cultura,  ex
complesso  ospedaliero  Regina  Margherita.  E  ancora,  in
provincia,  6  milioni  a  Lipari  per  la  musealizzazione  del



relitto di Capistello; circa 800 mila a Motta d’Affermo per il
restauro della chiesa di San Pietro; 1 milione a San Marco
d’Alunzio  per  la  manutenzione  straordinaria  e  il  restauro
della chiesa di Maria SS. Aracoeli.
A Caltanissetta, 2 milioni per la tutela e la valorizzazione
delle Mura Timoleontee e delle strutture arcaiche, oltre che
per il completamento dei percorsi e il collegamento con il
mare; quasi 4 milioni per la riqualificazione del castello
Manfredonico di Mussomeli.
Ad Agrigento, poco più di 6 milioni per la risistemazione del
museo Pietro Griffo; 4 milioni per il risanamento conservativo
e il miglioramento strutturale del complesso monumentale di
Santo Spirito.
Per  la  provincia  di  Trapani,  infine,  1,5  milioni  saranno
impiegati per la manutenzione straordinaria del porticciolo e
la sistemazione delle aree esterne della Tonnara di Favignana,
ex stabilimento Florio; 3 milioni per la realizzazione di una
serie  di  opere  tra  cui  un  visitor  center  con  parcheggio
adiacente al Cretto di Burri a Gibellina; 1,4 milioni per la
manutenzione  straordinaria  del  castello  arabo  normanno  di
Castellammare del Golfo.


